みんなの













ささき ともゆき くん (わかき保育園・6)

おおきくなったら大互さんに ないたいです。大きな家を建てて みんなに見せてあげたいな。







トモコしゅうかピー(12)





高齢者大学の出品者名除かないで

「来たんせ!見だんせ!山田の芸術」をスローガンに開催 された町民芸術祭の作品展示部門を鑑賞して、回を重ねる ごとに磨きがかかっている作品の出来栄えに感動した。そ の中でも、宮古工業高生徒による津波を再現できる模型に は目を見張るものがあった。また、全会場が整然とし鑑賞 しやすくなっているのには、担当者のご苦労が伺われた。

全作品を見終え、帰宅後に出品者名簿を見た時、なぜか 高齢者大学の出品者名が除かれていた。これでは今後の出 品意欲が消滅するのではないか。皆さんがどう感じたのか 気になるところだ。

高齢者への配慮をお願いしたいものだ。

齋藤忠雄(船越・83)











黒澤侑(6)









ペタンク大会に参加して

11月4日、色づいた木々に囲まれた県立青少年の家で、町老人 クラブ連合会主催のペタンク大会が行われた。織笠からは2チー ムが参加。ルールも分からないわたしたちは、織笠Bチームとし て度胸よく参加した。予選リーグは大浦A、大沢東A、豊間根A と対戦。審判員の指示も理解できなくて、ただただボールを投げ るだけ投げ続けた。全部の試合が終わり成績発表のとき、「優勝は 大浦Aチーム。準優勝は織笠Bチーム」と呼ばれたときは夢のよ うだったし、まぐれかなと思った。町老人クラブ連合会の皆さん と楽しくプレーできたペタンク大会だった。

菊地サカヱ(織笠・74)





ゴンザレス(11)